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Zitat von afro 

Zitat von DB4 

Also halten wir fest, wenn wir weniger Tore bekommen ist das Glück! Bei
anderen Vereinen ist es gute Arbeit bzw Leistung?

.

Das ist echt Käse, tut mir leid. Man kann das heute alles messen und in Rostock war die
Wahrscheinlichkeit, dass wir aufgrund der Chancen mit vier oder mehr Toren verlieren
höher, als dass wir überhaupt einen Punkt mitnehmen. Rostock hat nur
unterdurchschnittlich wenig aus seinen Chancen gemacht (von Kaiserslautern reden wir
jetzt lieber nicht). Das hat nichts, aber auch wirklich gar nichts mit defensiver Stabilität
zu tun, dafür lässt man viel zu viel zu.

Und das der Rostocker Keeper drei gut gehalten hat liegt an der Souveränen Leistung seiner
Mitspieler oder gehört er dort zum Team dazu?
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